



Jan Solans y Rodrigo Sanjuán finalizan el WRC2 Rally Finlandia 2024

Jan Solans y Rodrigo Sanjuán terminan su aventura finlandesa tras disputar el Rally HYACenter,

prueba previa como test al evento mundialista, y el Rally de Finlandia, la quinta prueba del WRC2 2024.

Los tripulantes del GR Yaris Rally2 afrontaban este Rally de Finlandia con la mentalidad de aprender y sumar kilómetros ya que no puntuaban en esta prueba, conocida por las altas velocidades que se alcanzan en los tramos.

A la rapidez, se suman los cambios de rasante y las complicadas condiciones meteorológicas que se han dado a lo largo del evento, que embarraban los tramos haciendo aún más complicado tener confianza.

Por ello, tanto Jan Solans como Rodrigo Sanjuán han querido coger experiencia en este tipo de tramos con el objetivo tanto de adaptarse a este tipo de conducción como a la forma de coger y cantar las notas en estas pruebas.

Tras 20 tramos y después del parón veraniego la mirada del equipo ya está puesta en la siguiente prueba del WRC2, el Rally de Grecia del 5- 8 de Septiembre , donde Jan y Rodrigo sí que puntuarán y buscarán obtener el mejor resultado posible.

Jan Solans (PILOTO): “Objetivo cumplido, aprender y sumar todos los kilómetros posibles. Ha sido un rally complicado en muchos aspectos, sobre todo en cuanto a la climatología. Hemos aprendido mucho, nos vamos con muchas conclusiones y cosas para analizar. Agradecer al equipo y a todos los patrocinadores PPHP y Love the Philippines por esta oportunidad de haber venido a este rally. Seguro de que lo aprendido en este rally tan rápido nos va a venir muy bien para futuros eventos ”.

Rodrigo Sanjuán (COPILOTO): “ Gracias a todos los patrocinadores y al equipo por el trabajo durante estas dos semanas de aprendizaje. Ha sido una experiencia muy importante para seguir formandonos y aprendiendo en condiciones y rallyes que no estamos acostumbrados. Ahora tenemos que analizar todos los datos e información que nos llevamos de Finlandia, para seguir creciendo.

Nos vemos en Grecia!!! ”.

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): “ Objetivo cumplido, Jan y Rodri, y todo el equipo hicieron un gran trabajo. Habíamos decidido competir en este gran Rally para coger experiencia en los rápidos Rallys de Finlandia y lo conseguimos, lo hicimos sin puntuar para el wrc2, nos dio mucho ritmo para acometer los tres últimos Rally que nos faltan para puntuar en el mundial,”.





Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 N°1 - Alcorcón 28925 (Madrid)